

和寒町未来を拓く人づくり推進事業

# 台湾で国際交流



## 姉妹校提携

相互往来の足掛かりに

台湾高雄市の樹人医護管理専科学校、五福国民中学と姉妹校提携の調印を行いました。

樹人医護管理専科学校とは平成24年から、五福国民中学とは平成28年から交流しています。

台湾の学校も夏休み期間にあたりますが、本町の要望に応えられるよう、中学生同士の交流では英語を得意とする生徒に登校してもらい、英語中心のコミュニケーションができるよう配慮もしていただきました。

今回の姉妹校提携の調印は、これまでの和寒中学校の生徒が台湾を訪問するという一方的だった交流を、今後は、台湾の中学生が和寒を訪れるといった相互に行き来するよう交流に発展する機会に繋がればと行ったものです。



五福国民中学校との姉妹校調印書



樹人医護管理専科学校との姉妹校締結調印式

## 台湾に行ってよかったこと

梅本 ひな

私が台湾に行ってよかったことは、学校訪問です。二つの学校に行っているいろんな人達と触れ合えました。

一つ目の学校（樹人醫護管理専科學校）では、高校生の皆さんとの交流でした。私は生徒代表で調印式に行きました。挨拶をするときが一番大変でした。現地の校長先生はとても優しくかったです。高校生の皆さんはとても日本語が上手で、話しやすかったです。ショッピングへ行ってみんなでふわふわのかき氷を食べました。時間がなくて私はお持ち帰りしましたが、途中で半分溶けてしまいました。とてもおいしかったです。

二つ目の学校（高雄市立五福國民中学）では、私たちと同じ年の中学生たちとの交流でした。アニメが好きな人が多かったです。とても絵がうまい人がいて、ノートに書いてもらいました。アニメの画像を見せてもらい、「知ってる?」とたずねられたり、「この人かっこよくない?」と話しました。

この二つの学校交流を通して、コミュニケーション能力を身に付けることができました。



### 二つの学校と交流

8月11日（土）から15日（水）までの4泊5日、和寒中学校2年生27名が台湾を訪れ、現地学生と交流を深め、台湾の生活や文化の違いに触れ、貴重な体験をしてきました。

### 豊かな識見や国際理解を育む

交流事業参加に対して9割を和寒町が補助する「和寒町未来を拓く人づくり事業」を活用し、中学2年生を対象に平成23年から国際交流事業を始めており、平成24年からは研修先を台湾にしています。

#### ○参加者 27名（敬称略）

川江 拓翔	川口 卓己	齋藤 旬
齋藤 丈流	杉澤 蓮	瀬戸 悠仁
山住 栞汰	吉原誠大郎	和久 泰
朝日美依奈	安部 七海	稲安加奈子
梅本 ひな	川嶋 莉子	鬼頭 春乃
窪田さくら	佐々木愛夢	澁谷 綺星
嶋村 凜	竹内友羽愛	玉根 美知
半澤 瑠夏	藤原 美涼	前鼻 凜愛
村岡 芽衣	弓場 美璃	和久 結葉

#### ○引率 4名

和寒中学校	校長	宮田 新也
〃	教諭	宿南 陽介
〃	教諭	大内 健司
和寒町教育委員会	次長	瀬川 満



台北市での昼食



高雄市立五福國民中学で玉入れ交流の様子  
和寒町から玉入れ道具一式を2校に寄贈